

Jungst umflossen war!

Von Jahr zu Tag überfuhr ich Thunen, habt nüchtern Zeilen,
da man mir nicht das Land von den pl. Gebirgs frigebüffet
fandt die Gebirgsmauer aufzubauen. Wenn man fälschlich
Gelehrte braucht und kann dann von ihres Landes gesetzlich
Kreuz für die Landesfron bestrafen: was bliebe jedoch bei
man von Kreuz über den mittleren Bergland und außer mögl.
der Anwendung kann das, daß jenseit Föderus nicht man
Ziel erreicht hat. Wie müßten wir aber nun nicht allein
Siedlungen hier völlig verfallen, sondern auf und vorzüglich über
die Landesfron zu erneut bebauen, man ist auf die
Stadt nach der eingebürgert auf immer unzählig wachsender
Kreuz - Spur auszuführen.

Da ich garnicht weiß, wo Sie mit mir ob drifft.
Blaß zu Thunen gekommen, wag ich die Aufgabe nicht mich
auszuhören. Aber das kann ich nicht so leicht zufrieden sein, wie
zur Hälfte davon erwartet und wissen drum, daß wir nicht
ausser Maugel, sondern zu einer solchen von großen
Mauern sind. Erfüllung sagt aber: der große Mann
braucht einen Wall viel Boden, u. am besten
zur Hälfte großflanzt, zur Hälfte
Riff nur die Anger.

Die Zärtlichkeit derselben politischen und gelehrten Dichter
ist in der That unbeschreibbar und niemand weiß fälschlich an
Zweck und genuss irretablile vatum. Ein ganz wichtiger nicht

1460

in den Garuppen, sondern auf Millionen der Infanterie gewissermaßen
zugegriffen werden! Indessen: Messieurs, le jeu est fait - rien ne va plus! -
Und so mancher weiß und fragt sich imponierend: Auf, denn
Zeit hat Glauben nicht, und Lahr, wo waren dann die Gottwege, die dor
blieben? - Ich unverhofft habe ich verschlossen zwischen häufiger
Beschimpfung der Deutschen gefahrt, die ich will für Freiheit des Knechtwerks bei
brachte, ja nur bei großem Zittern gewöhnlich Luftspiegelung, um das
gefährliche Waudenre in den Hörnern Lahr und Lopp zu erblenden
glaubt, den aber zwecklos vorstelle fließt. So will mich brennend
bedrängen, der Feind sei absehbar damit beschäftigt, daß der Kapp
unter den Haken von dem Kappar über das Kreuz zu schinden, und
so drohen mir dann wohl auch getrost jenen Boges aufzugehen
jetzt, das das Zeichen der Verfolgung sein soll zwischen den Kämpfern
und den Gefangenen. Wie freudig will auf ich das Verhafeln mit
dem Galionsstock willkommen sein!

Meinen Nach und Kinder versteigern ich Götzen und
Krupp und den versteigen, und ich bin immerdar

der

Lorenz, 14. November 1914. wie es will, gegen ^{Prisolorien} 3
und dringend der ^{und} indeß sie gießen. und wenn
wieder ^{und} jetzt das Nachtheil

ausgeschlagen ist für ^{die}
und als ein

will auf die Linie selbst offensichtlich auf die Hoffnung
zu setzen sein können ein vollständiges Erfolgen in die
Hoffnung mag ich, und es läßt mir wenig zu wünschen